

*Des médecins et des experts vont appuyer la lutte contre le Covid-19 à Ciego de Avila*

---

Image not found or type unknown



**Photo: Estudios Revolución**

La Havane, 11 septembre, (RHC).- Le groupe temporaire pour la prévention et le contrôle du Covid-19 a analysé ce jeudi la complexité de la résurgence de cas de la maladie.

Les autorités sanitaires ont en effet confirmé jeudi matin 92 nouveaux cas, le chiffre le plus élevé pour une journée depuis l'arrivée de l'épidémie à Cuba, au mois de mars. Deux autres décès étaient enregistrés. Ce jeudi, les laboratoires spécialisés de tout le pays ont une nouvelle fois dépassé la barre des 7 mille tests PCR pour le diagnostic de la maladie.

La province de Ciego de Avila accusait ce jeudi la situation épidémiologique la plus compliquée suite à la détection de 27 nouveaux cas. Cette province du centre du pays recense ces 15 derniers jours 121 cas confirmés. Le taux d'incidence du Covid-19 y est de 27,68 pour 100 mille habitants, le plus élevé du pays.

Plus de 500 habitants de Ciego de Avila, contacts de cas confirmés ou suspects d'avoir contractés le nouveau coronavirus se trouvent dans des centres d'isolement sous surveillance épidémiologique.

Le président Miguel Díaz-Canel a annoncé qu'un groupe d'experts partira en renfort pour Ciego de Avila afin de freiner l'augmentation et la propagation des cas.

« On a décidé de vous envoyer là-bas un groupe de scientifiques, d'experts et de soignants. Ils vont travailler à vos côtés dans l'application de tous les protocoles dont nous disposons pour le traitement des patients dans les divers états de l'évolution de la maladie ».

50 cas ont été confirmés à La Havane, dont 48 se trouvaient au moment du diagnostic dans des centres d'isolement. Les 2 autres ont été détectés grâce à l'enquête clinique menée porte à porte.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/233845-des-medecins-et-des-experts-vont-appuyer-la-lutte-contre-le-covid-19-a-ciego-de-avila>



**Radio Habana Cuba**